

La Feria Internacional de Defensa y Seguridad de España (FEINDEF) cuenta ya con el 80% del espacio reservado a falta de un año para la celebración de su cuarta edición

- La IV edición de FEINDEF contará con un 30% más de espacio que en la edición anterior, con más de 50.000 metros cuadrados de exposición distribuidos en tres pabellones en IFEMA.
- Entre las nuevas confirmaciones se encuentra un importante número de empresas internacionales, que ya suponen el 25% de los stands comercializados.
- FEINDEF 25 contará con 2.000 metros cuadrados de exposición estática en la que se mostrarán algunos de los principales sistemas y desarrollos al servicio de las Fuerzas Armadas en la actualidad.

Madrid, 30 de mayo de 2024. La Feria Internacional de Defensa y Seguridad de España, FEINDEF, anuncia la reserva de más del 80% del espacio disponible para su cuarta edición, FEINDEF 25, que tendrá lugar los días 12, 13 y 14 de mayo de 2025 en IFEMA (Madrid). A falta de doce meses para su realización, son ya 262 empresas las que han reservado su espacio en el evento, lo que supone un hito comercial de gran calado.

Entre las empresas confirmadas, 65 tienen procedencia internacional (un 25% del total), reflejo de la destacada apuesta de FEINDEF por impulsar el carácter internacional del evento, que pretende superar el 35% de empresas internacionales. FEINDEF tendrá representación de compañías de países con presencia en ediciones anteriores como Italia, Estados Unidos, Francia, República Checa, Alemania, Japón, Suecia, Israel, Noruega, Serbia o Portugal y de otros países nuevos como Rumanía y Bulgaria.

Asimismo, en consonancia con este impulso internacional, se tiene como objetivo atraer la participación de más de 100 delegaciones oficiales, superando las cifras de ediciones anteriores. Esto reforzará la posición de FEINDEF como el evento más destacado en materia de defensa y seguridad en España. Se busca crear un espacio que fomente nuevas oportunidades de networking entre todos los actores clave del sector de la defensa.

Un claro ejemplo del sólido respaldo que la innovadora industria de Defensa y Seguridad española brinda a esta feria es el crecimiento constante en la superficie contratada por las grandes empresas nacionales, que ahora ocupan más de la mitad del espacio disponible. Este compromiso refuerza la posición de FEINDEF como el principal escaparate internacional para el tejido industrial español en el ámbito de la defensa y la seguridad, demostrando su foco en impulsar la internacionalización del sector.

FEINDEF 25: más espacio y representación internacional

La Feria Internacional de Defensa y Seguridad de España, FEINDEF, organizada por la Fundación Feindef, es la única feria del sector apoyada institucionalmente por el Ministerio de Defensa, y se posiciona como el evento de Defensa y Seguridad más importante celebrado en España, que se abre al mundo ofreciendo nuevas oportunidades de negocio.

La IV edición de la Feria Internacional de Defensa y Seguridad de España, FEINDEF 25, contará con más de 50.000 metros cuadrados de exposición en 3 pabellones de IFEMA (un 30% de espacio más que en la edición anterior) para dar respuesta al creciente interés por parte de las compañías de defensa y seguridad, tanto nacionales como internacionales. Asimismo, en sus 2.000 metros cuadrados de exposición estática se mostrarán algunos de los últimos sistemas de las empresas del sector que ya están al servicio de las Fuerzas Armadas.

El ambicioso plan de actividades de FEINDEF 2025 reafirmará este evento como el más importante de defensa y seguridad celebrado en España a través de la creación de un espacio en el que se generen nuevas oportunidades de networking entre profesionales, autoridades, organismos oficiales, delegaciones internacionales y demás actores clave de la industria.

Contacto Prensa Fundación Feindef

Javier Perellón | Agencia INDIE

✉ javier@indiepr.es

☎ 637 210 284

